



SeniorBasel

Newsletter 24

im Advent 2018

Das Wort zum Advent



Häre luege – Gott will die Welt heilen, indem WIR heilen.
(Ernst Sieber, Zürcher Obdachlosenpfarrer, 1927-2018)

Wegen Krankheit konnte der vorgesehene Besuch im Jüdischen Museum der Schweiz in Basel leider nicht durchgeführt werden. Wir empfehlen Euch, die Ausstellung über das Tagebuch der Anne Frank – und wie es von Basel aus um die Welt ging – in der Galerie am Petersgraben zu besuchen. Die Ausstellung ist noch bis 13.1.2019 offen. Mehr auf www.juedisches-museum.ch

Immer ein Erlebnis ist der Besuch des Basler Weihnachtsmarktes, besser in kleiner Gruppe als allein. Mit einigen Anrufen oder Mails finden sich schnell ein paar Interessierte. Wer ergreift die Initiative?

Unser nächster Anlass:

Montag, den 14. Januar 2019 - traditioneller Stammtisch im Rest. Seegarten

Wir sprudeln nur so von Ideen, was wir Euch nächstes Jahr wieder anbieten wollen.
Haltet uns die Treue!

Mit den besten Adventsgrüssen

Euer OK von SeniorBasel